



## **Ausflug des MSC Kempenich**

Am 10./ 11. September 2005 zog es 24 Clubmitglieder des MSC Kempenich zum Grasbahn-/ Sandbahnspeedway nach Berghaupten in den Schwarzwald dem Ziel des Jahresausflugs des MSC Kempenich. Unser Vorsitzende Wolfgang Müller berichtet im Folgenden über den Verlauf des Ausflugs.

Am Samstagmorgen starten die Ausflügler in Richtung Schwarzwald. Das erste Ziel war Ohlsbach, fünf Kilometer von Berghaupten. Hier wurde im Hotel Rebstock Quartier für die Nacht gemacht. Die Fahrt und die gute Unterkunft wurde von der Fa. U S. Tours Kempenich bestens organisiert.

Am Nachmittag stand der Besuch des Bauernmarktes in Berghaupten auf dem Programm. Dort gab es viele einheimische Waren sowie eine Oldtimer Traktorausstellung zu bestaunen.

Am Abend ging es, nach dem lecker Abendessen, gestärkt zum Juniorenspeedway, der bei allen Teilnehmern des Ausfluges für beste Unterhaltung sorgte. Nach dem sportlichen Höhepunkt des Tages stand die Geselligkeit im Mittelpunkt der Aufmerksamkeit der Ausflügler. Nahtlos ging die Sause im Festzelt, wo wir vom Hit Radio unterhalten und mit Kanonen (0,5l Flaschenbier) versorgt wurden, weiter.

Sonntags, nach einem zünftigen Frühstück, begann der Erlebnistag mit einem Frühschoppen auf dem Ohlsberger Trödelmarkt. Hier konnten einige Clubmitglieder wunderbare Schätze für ihre Kappensammlung erwerben.

Der Nachmittag war dann wieder für den Motorsport reserviert. Beim Grasbahnspeedway auf der Langbahn (über 600 Meter) lieferten die Internationalen Senioren Spitzensport vom feinsten. Die Heimreise wurde gegen 15:30 Uhr angetreten. Den Abschluss fand der Ausflug in unserem Clublokal Gasthof Kempenich wo noch bei einigen leckeren Getränken das Erlebte noch einmal Revue passieren gelassen wurde.